

Sujet : Gabard Sylvie demande : Privatisation de la plage d'arène Grosse

Date : Tue, 21 Mar 2023 19:56:17 +0100

Je suis tout à fait opposée à la privatisation d'une partie de la plage d'arène Grosse. C'est une aberration.

Le domaine public doit rester accessible au gens du pays et aux touristes. Il y a déjà assez de 2 concessions.

Ça suffit les privatisations comme le chemin cl'accès à la plage de la tortue qui a été muré.

Profil : particulier

Nom : Gabard

Prénom : Sylvie

Code postal : 83700

Ville : St Raphaël

Télécopie :